
小林市議会小林市議会小林市議会小林市議会「「「「市民市民市民市民とのとのとのとの意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会」」」」地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会地区別意見交換会【【【【報告書報告書報告書報告書】】】】    

議員名 担当 
開催地区 小林小学校区 

窪薗 辰也 司会進行 

参加人数 １７人 大浦 竹光 活動報告 

開 催 日 平成３０年７月９日（月） 海老原 幹朗 記録・報告書作成 

開催時間 午後７時～午後８時３０分 福本 誠作  

会  場 中央公民館 

担

当

班 

大迫 みどり  

そ の 他  1 班   

                      ◎班代表者 窪薗 辰也 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

テーマ 「「「「プラプラプラプラごみのごみのごみのごみの出出出出しししし方方方方についてについてについてについて」」」」・・・・「「「「まちなかまちなかまちなかまちなか」」」」にににに人人人人のののの流流流流れをつくるためにれをつくるためにれをつくるためにれをつくるために 

【意見交換の概要】 

  テーマテーマテーマテーマ：：：：プラプラプラプラごみのごみのごみのごみの出出出出しししし方方方方についてについてについてについて    

□違うものが一つ入っていても持って行かない。 

□高齢者は大変だ。 

■ふれあい収集などを活用してほしい。 

 

□小さいものまで洗って出す必要があるのか。 

□一つ一つ洗うのは大変。汚れていたら処理できないのか。 

■小林市廃棄物減量等推進審議会で検討中。 

 

□小林市はごみが厳しい。 

□分別収集を始めて３～４年は、面倒くさいとかトラブルもあって今がある。定着してき

ているのでもっと進めるべき。 

■リサイクルを進めたことで最終処分場の延命が図られている。 

 

□新聞紙などリサイクルが減っている。 

 

■出された意見については、委員会で事務事業評価の審議に活用させていただく。 

 

様式１ 



テーマテーマテーマテーマ：「：「：「：「まちなかまちなかまちなかまちなか」」」」にににに人人人人のののの流流流流れをつくるためにれをつくるためにれをつくるためにれをつくるために 

■中心市街地に人を寄せるのにどうしたらいい？ 

□中心市街地と呼べる場所はない。まちなかに人を呼ぶ必要があるのか。中心部だけでい

いのか。買い物は堤にいけばいい。 

 

■ＴＥＮＡＭＵビル・ＫＩＴＴＯ小林を利用してもらうためには？ 

□コミュニティバスを利用して高齢者を寄せたらいい。 

□運動器具を置いてもらえると高齢者が利用すると思う。 

□補助金頼みは良くない。 

 

■観光客に来てもらうのには？ 

□どこが観光地なのか？陰陽石など昔からあるいい場所が整備されていない。 

■出された意見については、委員会で事務事業評価の審議に活用させていただく。 

 

 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□都市計画税の見直しは？ 

■区域が縮小された。 

 

□八幡原は高齢者が多い地区なので投票所をつくってほしい。 

■当局に伝える。 

 

□自動運転のバスを走らせたらどうか、研究してほしい。 

 

 

 


